



L'ISCAE accrédité AMBA



Le Groupe ISCAE vient d'obtenir l'accréditation **AMBA** et rejoint, désormais, le groupe leader des écoles de management *pionnières et passionnées par la modernisation et la transformation de l'enseignement supérieur, de la recherche et, plus largement, des pratiques éducatives*

Créée en 1967, l'Association des MBAs (AMBA) établit une norme internationale pour les programmes MBA, DBA et Master. L'accréditation AMBA n'est détenue que par seulement 2% des écoles de management dans plus de 70 pays.

L'obtention de l'accréditation AMBA est le résultat d'un processus d'auto-évaluation et d'une visite *in situ* par une équipe d'évaluation dédiée.

À la fin de ce processus d'évaluation par des pairs, l'AMBA a relevé une réelle ambition de *l'école à concrétiser sa mission éducative pour former des profils de diplômés entrepreneurs, innovants et créatifs très prisés par les entreprises.*

« L'ISCAE est la première École au Maroc à décrocher la prestigieuse accréditation internationale AMBA (Association of MBAs). AMBA fait partie de ce qu'on appelle le Triple Crown (trois couronnes): AACSB, AMBA et EQUIS. Cette reconnaissance internationale vient corroborer presque 50 années de leadership national et d'excellence du premier établissement d'enseignement supérieur de Commerce au Maroc. Une accréditation qui marquera un nouveau tournant pour un développement durable du Groupe ISCAE, conformément aux standards internationaux. », précise Nada BIAZ, Directrice Générale du Groupe ISCAE.

Avec l'obtention de ce label, valable pour trois ans de 2017 à 2020, l'ISCAE poursuit sa dynamique de progrès et vise de prestigieuses accréditations internationales, en l'occurrence, AACSB et EQUIS qui constituent un autre challenge que l'institution se prépare à relever.

EMBA du Groupe ISCAE porte la marque de qualité du label ISCAE

Le programme EMBA du Groupe ISCAE est dispensé exclusivement à ISCAE Casablanca et porte la marque de qualité du label ISCAE et aussi la notoriété du Cycle Supérieur de Gestion qu'il a supplanté. Cette formation permet aux participants de profiter d'une expérience d'apprentissage transformative, dans un cadre proactif qui met à contribution leur retour d'expérience pour donner, de manière participative et pragmatique, un sens aux apports conceptuels des séminaires. Elle offre aux participants des occasions concrètes de mettre à l'épreuve leur compétence managériale, et ce à travers notamment les projets de diagnostic d'entreprise et de création d'entreprise qu'ils mènent en groupe et à travers une étude concrète de transformation managériale et d'amélioration de performance qu'ils développent dans le cadre de la thèse professionnelle.

Les participants trouvent aussi, dans le cadre de ce cursus, des opportunités de prise d'initiatives en lien direct avec le monde de l'entreprise ou de la société civile. Ils profitent aussi du voyage d'étude pour s'ouvrir aux cultures managériales étrangères, à travers une immersion internationale.

Cette formation, in fine, a été le levier pour les participants de revoir leur profil managérial et leur plan de carrière. Elle a été source de plusieurs évolutions, de conversions et changements de carrière.